

Ecopetrol logra una alianza en EE. UU.

Ecopetrol selló ayer una alianza estratégica (joint venture) con Occidental para desarrollar yacimientos no convencionales en EE. UU., al trabajar cerca de 97.000 acres en la cuenca Permian (Texas), en la cual se producen cuatro millones de barriles al día. En esta alianza, Occidental tendrá 51 % de participación y Ecopetrol tendrá el 49 % restante. "Se vincula con un pago inicial del 50 %, al cierre de la transacción, y el 50%, en carry (inversión diferida en el tiempo en actividades contempladas en el plan de desarrollo). El pago total de Ecopetrol equivale a US\$ 1.500 millones", explicó la empresa en un comunicado.

